

*Des félicitations aux scientifiques  
à Cuba à l'occasion de la Journée  
de la science*

---



La Havane, 15 janvier (RHC) La ministre des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement (Citma) Elba Rosa Pérez a félicité ce dimanche tous les chercheurs, technologues, spécialistes, enseignants, professionnels et travailleurs du secteur à l'occasion de la Journée cubaine de la science.

Comme chaque mois de janvier, nous célébrons un nouvel anniversaire du triomphe de la Révolution, et parallèlement la journée annuelle qui célèbre le développement de la science, qui dans ce pays est étroitement liée à ce grand événement qui a marqué la vie des Cubains et de la nation, indique le texte.

Au cours des 64 dernières années, précise le message, de nombreux jalons ont été posés dans la science cubaine, sous la direction de la pensée visionnaire du leader cubain Fidel Castro : la campagne d'alphabétisation, le renforcement du système d'enseignement supérieur et le travail des universités municipales.

Un autre élément important a été la création du Front biologique, qui est devenu le Pôle scientifique occidental, transformé à présent en Groupe d'entreprises Biocubafarma, qui favorise l'intégration des institutions en matière de recherche, de production et de commercialisation nationale et internationale de produits biotechnologiques pour la santé.

La contribution de la science cubaine a été décisive dans la lutte contre le Covid-19, fondée sur la collaboration scientifique entre les chercheurs et les centres de différentes disciplines, l'utilisation partagée des capacités disponibles et le rôle du gouvernement en tant qu'agent intégrateur et dynamisant, une expérience que le pays a incorporée comme méthode de travail, ont souligné les félicitations.

La ministre de la Science, de la technologie et de l'environnement souligne dans le texte que le personnel scientifique a démontré avec des résultats solides la capacité de réponse à des situations compliquées, malgré le fait que les conditions économiques et sanitaires continuent à être très difficiles, avec un blocus accru imposé par le gouvernement des États-Unis.

Néanmoins, le pays est en pleine croissance, sous l'impulsion d'une administration publique dans laquelle la science, la technologie et l'innovation jouent un rôle important.

"Face aux multiples défis, nous continuerons à faire une science responsable et pertinente, nous continuerons à compter sur le dévouement inconditionnel des femmes et des hommes du secteur, en particulier des jeunes qui font preuve d'un engagement permanent pour la continuité du travail scientifique de la Révolution", a-t-elle déclaré.

Ce 15 janvier, Journée cubaine de la science, nous félicitons et reconnaissons nos scientifiques, chercheurs, universitaires, technologues, spécialistes, enseignants, étudiants, professionnels, travailleurs et toutes les personnes qui contribuent au développement du système national de la science, de la technologie et de l'innovation dans différents domaines et apportent chaque jour les solutions dont le pays a besoin", déclaré la ministre.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310620-des-felicitations-aux-scientifiques-a-cuba-a-loccasion-de-la-journee-de-la-science>



**Radio Habana Cuba**